

# Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas pada Kegiatan Sambang di Kp. Leuwi Pecang

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Nov 13, 2024 - 15:32



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas pada Kegiatan Sambang di Kp. Leuwi Pecang*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Aipda A. Haris, melaksanakan giat sambang atau Door to Door System (DDS) di Kp. Leuwi Pecang, RT 01/05, Desa Mekarsari, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB dan berfokus pada peningkatan komunikasi dengan warga untuk menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Dalam kunjungannya, Aipda Haris memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Ia mengajak warga untuk turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan masing-masing. Harapannya, peran aktif dari warga dapat menciptakan suasana aman, damai, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cicurug.

Selain itu, Aipda Haris menekankan pentingnya menjaga suasana yang aman dan tertib menjelang Pilkada 2024, dengan menghindari penyebaran hoaks, isu SARA, serta tindakan provokasi atau intimidasi. Ia juga memberikan sosialisasi tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingatkan masyarakat agar berhati-hati terhadap tawaran kerja di luar negeri yang mencurigakan.

Dalam upaya mencegah kenakalan remaja, Aipda Haris menghimbau para pemuda agar menjauhi narkoba, seks bebas, tawuran, miras, dan kebiasaan buruk seperti penggunaan knalpot bising. Tak hanya itu, warga juga diingatkan untuk aktif melaksanakan Pos Kamling guna mengantisipasi tindak kriminal, terutama pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib, dengan suasana yang aman dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat menjadi wujud nyata kepolisian dalam menjaga keamanan dan meningkatkan hubungan baik dengan warga.